

InternationalMedia

KAMIS 9 SEPTEMBER 2021

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



PRESIDEN BERTEMU PERWAKILAN PENGUSAHA

Presiden Joko Widodo menerima perwakilan para ketua asosiasi di bidang ekonomi dan bisnis, di Istana Negara, Jakarta, Rabu (8/9). Di hadapan para pengusaha, Kepala Negara menyampaikan perkembangan terkait penanganan COVID-19 di tanah air yang mengalami perbaikan.

41 Warga Binaan Tewas Menggenaskan Saat Lapas Kelas I Tangerang Terbakar

Sebanyak 41 napi penghuni 9 kamar di Blok C2 Lapas Kelas I Tangerang tewas. Idealnya, 9 kamar itu di isi 40 orang, namun saat kebakaran dihuni 122 orang.

TANGERANG (IM)-Sebanyak 41 napi penghuni 9 kamar di Blok C2 Lapas Kelas I Tangerang menjadi korban dalam kebakaran hebat yang terjadi di blok C2 pada Rabu (8/9) dini hari. Dalam peristiwa itu 41 orang meninggal dunia, 8 orang luka berat, dan 72 lainnya mengalami luka ringan. Semua korban yang mengalam...

ami luka berat langsung dilarikan ke RSUD Tangerang. Sementara jenazah korban ditempatkan di ruang jenazah RSUD Tangerang Kabupaten, sebelum dipindahkan ke RS Polri, Kramat Jati, untuk diidentifikasi. Hal ini pun dibenarkan Kasubdit Dokpol Bidokkes Polda Metro Jaya, Kompol Asep Yunardi. "Tadi sudah kita lakukan olah TKP aspek medis jenazah-jenazah yang ada di sini dilanjutkan akan kita bawa ke RS Polri untuk proses identifikasi selanjutnya karena sebagian besar korban alami luka bakar berat jadi perlu proses yang lebih detail lagi di fase post mortem," ujarnya. Sebagaimana diketahui, kebakaran hebat melanda Lapas Kelas I Tangerang, pada Rabu (8/9) dini hari sekira pukul 01.50 WIB. Sebanyak 41 orang menjadi korban tewas akibat kebakaran tersebut. Diduga, kebakaran berawal dari hubungan arus pendek di Blok C2 Lapas Tangerang.

Berdasarkan informasi dari Kementerian Hukum dan HAM (Kemendukham), jumlah warga binaan yang berada di Blok C2 sebanyak 122 orang. Sementara yang meninggal dalam insiden itu berjumlah 41, dan luka-luka delapan orang, sisanya berhasil selamat. Direktur Keamanan dan Ketertiban (Dirkamtib) pada Direktorat Jenderal Pemasyarakatan (Ditjenpas) Kemendukham, Ab...

► Bersambung ke hal 11

Kejagung Hentikan Penyidikan Kasus Korupsi Pelindo II

JAKARTA (IM) - Kejaksaan Agung menghentikan penyidikan kasus tindak pidana korupsi pada PT Pelabuhan Indonesia (Pelindo) II.

Kepala Pusat Penerangan Hukum Kejagung, Leonard Eben Ezer Simanjuntak, menjelaskan, berdasarkan audit investigatif BPK, ditemukan adanya penyimpangan dalam perpanjangan perjanjian kerja sama pengelolaan dan pengoperasian PT JICT antara PT Pelindo II dengan Hutchison Port Holding.

Namun, jumlah kerugian negara akibat penyimpangan tersebut belum dapat dipastikan. Hal ini disebabkan jumlah pasti kerugian negara masih tergantung pada valuasi bisnis masa depan hingga tahun 2039 sesuai dengan perjanjian.

"Sehingga negara belum nyata-nyata dirugikan. Dan kerugian yang bersifat prediksi belum nyata telah merugikan negara," ucap Leonard, dalam keterangannya, Rabu (8/9).

"Sehingga penyidik berpendapat sampai saat ini belum ada kerugian negara yang bersifat nyata dan pasti. Maka, penanganan perkara dimaksud telah dihentikan," kata Leonard. Karena itu, meski tim penyid...

► Bersambung ke hal 11

Kamar Sel Terkunci Sehingga Korban Tidak Bisa Menyelamatkan Diri

JAKARTA (IM) - Kepala Kantor Wilayah (Kakanwil) Kementerian Hukum dan HAM (Kemendukham) Banten, Agus Toyib menjelaskan keadaan 41 narapidana yang meninggal akibat kebakaran di Lapas Kelas I Tangerang, Banten.

Agus mengungkapkan bahwa kondisi 41 korban tewas dalam keadaan hangus. Mereka yang terbakar merupakan warga binaan yang berada di Blok C2. 41 warga

Agus mengungkapkan bahwa kondisi 41 korban tewas dalam keadaan hangus. Mereka yang terbakar merupakan warga binaan yang berada di Blok C2. 41 warga

► Bersambung ke hal 11

Amerika Prihatin Rekam Jejak Menteri di Kabinet Baru Taliban

WASHINGTON (IM)-Taliban telah mengumumkan susunan kabinet pemerintahan yang baru dibentuk, Selasa (7/9) kemarin. Namun Amerika Serikat (AS) men-

gatakan prihatin tentang "afiliasi dan rekam jejak dari beberapa orang yang disebutkan dalam pemerintahan baru Taliban tersebut. "Kami juga menegaskan kembali harapan kami yang jelas bahwa Taliban memastikan bahwa tanah Afghanistan tidak digunak-

► Bersambung ke hal 11

UPDATE COVID-19 DI INDONESIA

Satgas Tegaskan Masih Ada Potensi Kenaikan Kasus Positif

JAKARTA (IM) - Juru Bicara Satuan Tugas (Satgas) Penanganan Covid-19 Wiku Adisasmito mengatakan, potensi kenaikan kasus Covid-19 masih berpotensi terjadi jika masyarakat tidak bijaksana menyikapi masa perbaikan kondisi pandemi saat ini.

Menurutnya, kondisi yang memasuki tren positif saat ini bukan alasan untuk menjadi lengah. "Penting untuk diingat, masih ada potensi kenaikan kasus apabila kita tidak bijaksana menyikapi masa-masa ini," ujar Wiku sebagaimana dilansir dari siaran pers di laman resmi covid19.go.id, Rabu (8/9). Wiku menjelaskan, ber-

dasarkan hasil evaluasi pemerintah pada perkembangan pembatasan kegiatan masyarakat (PPKM) di Indonesia kondisinya terus mengalami perbaikan. Salah satunya terindikasi dari jumlah kabupaten/kota dengan level 4 terus berkurang dan yang berada di level 2 terus bertambah.

"Begitu juga angka kasus, kasus aktif dan bed occupancy ratio (BOR) terus membaik. Kondisi yang positif ini bukan alasan bagi masyarakat untuk menjadi lengah," tegas Wiku.

Lebih lanjut dia menjelaskan, perkembangan penan-

► Bersambung ke hal 11



PELUNCURAN GERNAS BBI RAGAM ACEH

Menteri Koordinator Bidang Kemaritiman dan Investasi Luhut Binsar Pandjaitan (tengah), Menteri Kelautan dan Perikanan (KKP) Sakti Wahyu Trenggono (kiri) dan Gubernur Aceh Nova Iriansyah (kanan) mengangkat rencong pada peluncuran Gerakan Nasional Bangga Buatan Indonesia (Gernas BBI) Ragam Aceh Ikan vs Kopi di Banda Aceh, Aceh, Rabu (8/9). Program Ragam Aceh merupakan program pasar laut Indonesia dalam Gernas BBI untuk mendukung pemulihan ekonomi UMKM pada masa pandemi COVID-19.

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Sebelum mengkritik orang lain, pikirkan dahulu apakah kita sendiri telah sempurna dan bebas dari kesalahan. (Master Cheng Yen)

intiland

Bagus FRESH 99
抗菌手洗い
ANTIBACTERIAL HAND WASH

SABUN CUCI TANGAN ANTI BACTERIAL 99%

ASALTAU!
Bayi Kembar Dempet Kepala di Israel Berhasil Dipisahkan

GADIS kembar Israel yang dempet di bagian belakang kepala menjalani operasi pemisahan selama 12 jam dan sekarang keduanya dapat saling menatap mata. Operasi yang langka dan rumit itu, dilakukan hanya 20 kali di seluruh dunia. Puluhan profesional medis yang terlibat membutuhkan persiapan berbulan-bulan, yang melibatkan model 3D dan teknologi realitas virtual. "Ini adalah operasi yang langka dan kompleks yang dilakukan sejauh ini di dunia hanya sekitar 20 kali, dan untuk pertama kalinya di

Ditukar Saat Bayi 19 Tahun Lalu, Wanita Ini Tuntut Ganti Rugi Rp51 M

SEORANG wanita menuntut kompensasi atau ganti rugi dari otoritas kesehatan di Spanyol utara setelah mengetahui bahwa dia ditukar saat baru lahir dengan bayi lain pada 19 tahun lalu. Menurut laporan lokal, wanita itu bercampur dengan bayi yang lahir pada hari yang sama pada 2002 di sebuah rumah sakit di Logroño, selatan Bilbao. Kedua bayi itu dimasukkan ke dalam inkubator sebelum diserahkan kepada orang tua yang salah.

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah

MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.335,00	14.160,00
SGD	10.810,00	10.490,00
AUD	10.617,00	10.408,00
EUR	17.120,00	16.820,00
HKD	1.884,00	1.799,00
GBP	19.924,00	19.569,00

Rabu 8 September 2021 16.00 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>